



## FUTURO TRICOLOR

# Tras debacle electoral, PRI alista 24 Asamblea Nacional

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

[leticia.robles@gimm.com.mx](mailto:leticia.robles@gimm.com.mx)

El priismo se apresta a aprobar su Asamblea Nacional para dialogar sobre su futuro, informó el senador Mario Zamora, integrante de la cúpula priista, quien precisó que los resultados electorales del priismo encabezado por Alejandro Moreno tienen claros rostros y será la militancia la que decida qué ocurrirá.

Explicó que si bien han perdido 11 gubernaturas, 80% de la militancia y ahora sólo tendrá 14 diputados en

los congresos estatales. Zamora consideró que también hay que ver que en el Senado tendrán 17 integrantes, lo que implica más de los que tuvo hace seis años.

Ayer, el Consejo Político Nacional del PRI aprobó emitir la convocatoria para la 24 Asamblea Nacional del partido, aunque no se ha decidido ni la fecha ni el lugar en que se desarrollará, pero sí se estableció que se tratará del ejercicio para que los priistas discutan el futuro del partido.

Ayer, **Excélsior** informó que en cinco años del liderazgo de Alejandro Moreno,

el PRI acabó con su hegemonía política, pues perdió 80.3% de su militancia, 11 gubernaturas, entre ellas cinco bastiones, y necesitar del PAN y el PRD para retener Coahuila y recuperar Durango, amén de caer al cuarto lugar en la preferencia política nacional, tener sólo 2.1% de curules estatales y no ganar ni uno por sí solo a nivel federal.

Con base en la información emanada de los cómputos distritales y el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) a nivel federal y en las 32 entidades federativas donde hubo elecciones locales, el PRI sólo logró el triunfo en 120 presidenciales municipales con candidatos propios, mientras que, junto con el PAN y el PRD, obtuvo el triunfo en 442 ayuntamientos.



Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

Mario Zamora, integrante de la cúpula priista.

Con 60% del cómputo distrital de la elección presidencial, el Revolucionario Institucional cayó al cuarto lugar de las preferencias electorales a nivel nacional, al contabilizar 9.8% de la votación, lo cual lo coloca por debajo de Movimiento Ciudadano, que obtuvo 10.18 por ciento.